

(Viene de la 1ª Pag.)

Asistieron al festival unas 2000 personas que disfrutaron de la actuación de tres grupos musicales, considerados como vanguardistas dentro de su género.

En primer lugar, actuó como grupo telonero "Franky Franky" de Albacete que tiene el propósito de sacar un disco este invierno. A continuación les tocó el turno a dos conjuntos con implantación nacional y que se encuentran dentro de lo mejorcillo del rock español "Gabinete galigari", que pertenece al movimiento de la nueva ola madrileña, haciendo un rock denominado "Tecno", y que ha grabado varios singles y un L.P. Para terminar el concierto, llegó a escena el grupo de Barcelona, "Loquillo y los Trogloditas" cuyo estilo es rock'n roll y rock a billy, y que ha sacado al mercado dos L.P. y varios singles. Todos ellos pertenecen al movimiento de los grupos independientes que han surgido en los últimos tiempos y que no están favorecidos, como muchos otros, por las multinacionales del disco.

Los gastos de este acontecimiento, incluyendo todos los apuntados de promoción, contratación, etc... se elevan al millón de pesetas, y se puede decir que los ingresos por venta de entradas y barra se han correspondido con los gastos,

por lo que se ha llegado a un saldo nulo. Resultado económico envidiable, hasta para la comisión de festejos de nuestro ayuntamiento que suele saldar las fiestas con números rojos. A propósito del Ayuntamiento, cabe señalar que éste se ha desentendido totalmente de este acto, por razones supuestamente económicas (el año pasado se perdieron unas 100.000 pesetas según el ayuntamiento), pero cabe preguntarse si no merece la pena organizar o por lo menos apoyar con decisión desde el ayuntamiento un festival que es único en el año.

El apoyo ha llegado de unos sectores juveniles de nuestro pueblo que han sentido el concierto suyo, y han colaborado en la elección de los grupos y en otros aspectos relacionados con este.

Para el año que viene, cabe esperar que de nuevo disfrutemos de la música de vanguardia española y en la medida de lo posible conservar la calidad y la buena organización de este festival. Tanto Celestino "Chacón" como Angel "del Star" están dispuestos a repetir la experiencia siempre y cuando se note un apoyo mayor de las instancias oficiales, que han brillado por su desinterés este año 84.

PLANETA EN PELIGRO

M^a DEL CARMEN SERRANO PEREZ

Resulta doloroso constatar que, a estas alturas, la tecnología más avanzada esté al servicio de la muerte, y que, precisamente, tenga que ser el miedo a la destrucción, al aniquilamiento total, el único instrumento capaz de conseguir que lleguemos a entendernos o por lo menos de que se estudie su proyecto de paz o pacto de no agresión.

Pese a lo que se diga, el hombre ama la vida hasta el extremo de creer firmemente que ella, constituye el bien supremo de este planeta azul. No obstante también comprueba día a día, con impotencia y pena, que los esfuerzos de la humanidad en sostener y mejorar la vida no siempre lo son en favor de la vida, sino directamente contra esa vida. Pues contra la vida, contra el medio de vida humano, va todo cuanto contribuye a hacer este planeta inhabitable: la degradación del paisaje, extinción de las especies animales, desertización de la tierra, contaminación de las aguas y contaminación del aire. Contra la vida va sobre todo la escalada competitiva de las armas nucleares e instalación de los misiles de la muerte.

"La guerra de las galaxias" hace poco más de seis años, parecía sólo fruto de la fantasía o de la ciencia ficción, hoy es una trágica posibili-

dad. Se sigue fabricando armamento nuclear. Las consecuencias de una guerra nuclear a gran escala son imprevisibles, pero cabe preguntarse si la completa destrucción de la humanidad no es ya una realidad posible. Los continuos preparativos para la guerra, comprobados por la producción en distintos países de armas cada vez más numerosas, potentes y sofisticadas, indican que existe un deseo de estar cuanto antes preparados para iniciarla; indican así mismo el riesgo de que en cualquier momento, de cualquier modo, alguien podría poner en marcha el terrible mecanismo de la destrucción general.

A pesar del tono pesimista de mi expresión, uno no se resigna a creer que la humanidad está destinada al aniquilamiento. ¿Qué hacer para acabar con esa mentalidad que grita la necesidad de armarse para defenderse?

Solo surge en mi mente una idea; la llamada a la vida de esos cuatro mil millones y pico de seres humanos que hay en este planeta. ¡No dejemos que maten este hermoso planeta, todavía podemos salvarlo!. Pues entre los humanos existen diferencias pero todos coincidimos en una sola cosa: no queremos ser asesinados... vivir y ser felices: en esto coincidimos todos sin preguntar a ninguno.



BALANCE FERIAL

Muchas veces recordamos las fiestas por la temperatura que hizo durante las mismas. Así, "el carnaval de la nieve" o "la feria lluviosa", nos transportan a determinados años. Pues bien, este año pasará a la historia festiva por las temperaturas excelentes que hizo durante toda la semana. Pero no vamos a hablar aquí de las condiciones atmosféricas, sino de determinados aspectos del programa ferial de este año.

En primer lugar hemos de decir que nos estamos acostumbrando, quizás demasiado, a alargar mucho la feria; este año los actos culturales empezaron el día siete de Agosto y hasta la traca, suman casi una veintena de días. Lógicamente esto trae consigo más riesgos, el principal es que encarece las fiestas, pero tienen su parte positiva en que casi todo Agosto (el mes de las vacaciones) podemos disfrutar de un amplio programa cultural.

Este año las actividades preferiales han mostrado algunas novedades importantes. La comisión de fiestas ha preferido subvencionar a los grupos locales, antes que pagar gravosas cantidades a grupos que muchas veces son de dudosa profesionalidad. El teatro de este año venía subvencionado por la Diputación, por lo que los costes, a excepción de Betty Missiego, se han abaratado bastante.

Sobre el libro programa de fiestas, se ha hablado muchísimo, pero nos parece que la forma como se ha confeccionado este año lo abarata muchísimo, aún así su costo es de alrededor de ciento cincuenta mil pesetas. Para quien no lo sepa, le decimos que el montaje

y máquina lo ha hecho el Colectivo Tempero. Por cierto, que el libro de Albacete se parece bastante al nuestro.

Pero quizás, lo más digno de resaltar en las fiestas de este año y de lo que la Comisión está más satisfecha, es de la masiva participación de las asociaciones culturales y deportivas, que a través de las subvenciones han gestionado todos sus actos, sin ninguna interferencia por parte del Ayuntamiento. Hemos de decir que todos han llevado a cabo actividades dignas de elogio desde la carrera de galgos, al II trofeo de tenis, pasando por el ciclismo y un largo etc.

El desfile, que para muchos es la feria, ha mejorado con respecto a años anteriores, las carrozas participantes eran pocas, ya que a excepción de dos, el resto eran del Ayuntamiento.

Difícil solución tienen los populares bailes de la plaza; este año, a precios irrisorios menos el sábado y el domingo se puede decir que el recinto estaba vacío. Es algo que el año que viene tiene que reformarse, quizás la solución esté en hacer los bailes totalmente gratis con orquestas más baratas.

No han faltado tampoco este año hechos desagradables, entre los que podemos destacar las gamberradas de la noche de las carretillas, la bronca al presidente en la corrida de toros, las peleas, etc. que parece que se incluyen, sin quererlo, al programa de feria de todos los años.

Bueno, pues con el ánimo de mejor el año próximo, acabamos este breve recorrido ferial, siendo conscientes de lo mucho que dejamos Miguel Lucas

Nuestras vidas están en gran peligro porque el hombre ha descubierto que a través de la ciencia, puede conquistar el poder, pero no se ha parado a pensar que el poder, si no se utiliza bien, conduce a la ruina...; él se ha dedicado a desarrollar cada vez más la ciencia y han dejado a un lado el sentido común. Ahora algunos hombres se alzan como

enormes gigantes con cabeza de alfiler, amenazando destruir todo, si las cosas no van como ellos quieren.

En definitiva y para terminar, poco puedo añadir, solo esto: yo tengo miedo ante esta situación establecida por las grandes y poderosas potencias mundiales. Tal vez lo mejor para la vida y para todos sea empezar a dialogar.